

descartes

Tournoi annuel de parties rapides d'échec

Organisé par l'Échiquier descartois à la salle des fêtes de Descartes, les nombreux participants au tournoi annuel de parties rapides d'échecs ont pu découvrir une nouvelle salle beaucoup plus spacieuse.

Les joueurs ont bénéficié ainsi d'un espace agréable qui a contribué à l'excellente ambiance apportée par les bénévoles et les familles. Particulièrement adapté aux jeunes participants, le tournoi a attiré 87 joueurs et joueuses de la région. Grâce aux soutiens tant de la municipalité que du conseil général, le tournoi était richement doté.

Jacky Villeret, adjoint au maire chargé des sports et de la jeunesse, et Denis Sellam, président de l'Échiquier et organisateur du tournoi, ont pu ainsi remettre de nombreuses récom-



Les nombreux participants au tournoi annuel ont pu découvrir une nouvelle salle des fêtes beaucoup plus spacieuse.

penses. Les jeunes participants ont reçu des logiciels, des livres ou des jeux d'échecs.

Le palmarès

Des coupes et des médailles étaient attribuées aux jeunes compétiteurs. Un souvenir du tournoi était par ailleurs offert aux adultes. Dans les trois premières places du classement général, deux juniors se sont pla-

cés 1^{er} et 3^e. Jérémie Devallée termine premier du tournoi avec un score de 6,5 points sur 7; 2^e Stanislas Loiret, 3^e Kevin Charrais; 1^{re} féminine, Inés Leriche; 1^{er} jeune, Maxence De Lussac; 1^{er} vétérans, Jean-Jacques Chabeaud; 1^{er}, des moins de 2000 Elo, Pascal Accouri; 1^{er} des moins de 1800 Elo, Luc Leriche; 1^{er} des moins de 1600 Elo, Jean-

François Touzalin; 1^{er} des moins de 1400 Elo, Michel Wolfstirn.

La coupe de la ville a été remise au plus jeune participant du tournoi, Quentin Dedonon, 6 ans. La municipalité de Descartes a aussi souhaité récompenser par une coupe le meilleur joueur handicapé, Lazo Ljubotina, 6^e au classement général.

Cette année, le club d'échecs, qui a signé un partenariat avec l'association Vaincre la Mucoviscidose, représentée par Jeanine Pain, a remis un chèque de 90 € correspondant à un euro pris sur chacune des inscriptions. La mère d'un jeune participant s'est associée à ce mouvement et a remis, de son côté, un don personnel.

Cette agréable manifestation s'est terminée autour d'un verre de l'amitié.